



No cederemos a presiones de delincuentes: Diego Sinhue; confirma cuatro detenidos en operativo de Celaya

El gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, informó que en total fueron cuatro las personas detenidas en el operativo que generó disturbios en Celaya y municipios de la zona Laja-Bajío, como Villagrán y Juventino Rosas, y advirtió que en el estado no se cede a presiones de los grupos delincuenciales, por lo que dijo que los operativos para desarticular a estas agrupaciones continuarán.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/no-cederemos-a-presiones-de-delincuentes-diego-sinhue-confirma-cuatro-detenidos-en-operativo-de-celaya-11252919.html>